



1946 - 14 de julio - 2021 - 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país

ACTA N° 43

EJERCICIO 2020-2021

En Montevideo, en formato virtual (a través de la plataforma Zoom), a los once días del mes de mayo del año dos mil veintiuno, siendo la hora diecinueve y cinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, , Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Sra. Patricia Juambeltz, Sr. Freddy Diano, Sr. Elio Barreto y Sr. Lides Bevegni

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sra. Graciela Cáceres

En uso de licencia: Sr. Eduardo Piriz

En el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

MINUTO DE SILENCIO

El Sr. Diano informa del lamentable fallecimiento del Prof. Gustavo Alzugaray, actualmente Director de Deportes de Lavalleja. Recuerda que fue un atleta destacado que compitió hasta el año pasado. Como jugador fue Campeón en el año 2009 con la Selección de Lavalleja. Dice que fue un deportista destacado tanto a nivel nacional como internacional.

El Ejecutivo, en su homenaje, realiza un minuto de silencio.

ACTA ANTERIOR

Se aprueba el acta 42 del 04.05.2021. Unanimidad.

ASUNTOS ENTRADOS

091 - Asociación de Young comunica que, en el año 2020, fue concedido el traslado de Berlín F.C. a Liga de Nuevo Berlín. Pase a oficina de COMET.

092 - Liga Pando comunica afiliación del Club Estrella Roja de Parque del Plata. Se registra.

093 - Liga Rivera comunica reafiliación Club Artigas. Se registra.

094 - Liga Rochense solicita autorización para cursos de entrenadores. Pase a Consejo Técnico Entrenadores.

095 - SENADE recuerda que (a partir del 01.10.21) no dará trámite a ninguna Federación que no haya cumplido con el Registro de Instituciones Deportivas. Téngase presente.

096 - Liga Colonias Agrarias comunica autoridades. Se notifica que deben presentar certificación notarial.

097 - Club Villa Teresa solicita reembolso de depósito realizado por pase no concretado. Pase a Tesorería.

098 - Liga Carmelitana comunica inscripciones para escuela de árbitros. Pase a Consejo Técnico Árbitros.

099 - AUF comunica apertura de oficinas, en horario normal, desde el 10 de mayo. Téngase presente.

NORMA TRANSITORIA POR JUGADORES LIBRES

El Prof. Cheppi refiere a que, en la reunión pasada, con la aprobación del texto para un adictivo se solicitó a las Confederaciones la opinión sobre si dicha medida se adoptaba por aprobación del Ejecutivo (en aplicación del artículo 42 de los Estatutos) o se convocaba a Congreso.

Dice que se recibieron las respuestas y no hay unanimidad. La Confederación del Litoral opina que debe resolver el Ejecutivo. Las Confederaciones del Este y Litoral Norte que sea por Congreso. Por otra parte, la Confederación del Sur no llegó a un acuerdo interno y, por mitades, divide su opinión.

El Prof. Cheppi dice que no hay 3 Confederaciones apoyando una postura. Por otra parte, dice que estuvo analizando la urgencia o no de resolver sobre la norma. Dice que la mayor parte de las Ligas podrían tener problemas recién en Setiembre. Por lo que opina que se debería esperar algunos días para hacer una convocatoria a Congreso, si así se resuelve, para ver la evolución de la situación sanitaria y ver si se permite realizar el mismo en forma presencial.



1946 - 14 de julio - 2021 - 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país

El Cnel. Irigoyen dice que, de un relevamiento realizado, surge que la única que no jugó en 2019 es Rivera Interior. La Liga que más temprano terminó en esa temporada fue la Liga Lavalleja de Salto que lo hizo en julio. Del resto, lo más temprano fue el 15 de setiembre.

El Sr. Scirgalea, con respecto a la posición de la Confederación del Sur, dice que le llama la atención. Que no tomamos caminos del medio.

El Prof. Cheppi reitera que sería conveniente esperar para ver si se puede hacer un Congreso presencial.

El Sr. Scirgalea consulta sobre si se va a poner a consideración las 2 opciones primeramente planteadas. Expresa que su postura va a acompañar lo que ya dijo la Confederación del Litoral.

El Sr. Fabiani consulta por qué no un Congreso virtual.

El Prof. Cheppi aclara que no está claro. Que no hay una posición unánime que se pudiera hacer. Le parece inadecuado llevar la discusión sobre la validez al propio Congreso.

Dice que hay que apostar también a la tranquilidad. Hacerlo por Congreso y presencial. Por ello pide postergar la convocatoria.

El Sr. Diano opina que hay que actuar de acuerdo a la opinión de las Confederaciones.

El Sr. Ortiz por su parte dice que el tema lo puede resolver el Ejecutivo. Y después informar al Congreso.

El Sr. Gabito opina realizar el Congreso. Dice que se debe hacer porque, en ese sentido, se consultó a las Confederaciones.

El Dr. Camargo aclara que la discusión, a nivel del Litoral Norte, se habló de Congreso, pero no de modalidad (presencial o virtual).

Pide aprobar el llamado, pero todavía no fijar fecha. Cree que hay tiempo. No meterse en situaciones engorrosas.

El Prof. Cheppi dice que sería por Congreso y se postergaría fijar la fecha de convocatoria.

El Sr. Scirgalea reitera que quiere dejar en claro su posición de que sea el Ejecutivo quien tome la resolución, en un total acuerdo con la posición de la Confederación del Litoral.

El Prof. Cheppi propone que se vote. Se aprueba realizar Congreso (9 votos). El tema se volverá a tratar la semana que viene, manteniéndose en la discusión permanente.

SITUACION ACTUAL

El Sr. Román informa que la situación financiera no fue tratada esta semana por la comisión de finanzas.

INFORME DE COMISIONES

MARKETING

El Sr. Scirgalea plantea que se recibió invitación para la inauguración del Curso de Medicina que se realizará el 19 de junio. Refiere a algunos temas que se incorporan y que, para la inauguración, están invitados los que quieran participar.

El Cnel. Irigoyen aclara que la jornada está publicada en las redes sociales de la Organización.

El Sr. Scirgalea dice que remitió propuesta de contrato con empresa de marketing. Se resuelve que pase a la comisión de Finanzas y luego a sala de abogados.

FINANZAS

El Prof. Cheppi pide que la comisión estudie la posibilidad de ir adelantando pagos, considerando que AUF entregará unos 10 mil dólares para las deudas que se mantienen de Sub 15,

ENTRENADORES

El Sr. Gabito consulta sobre plataforma virtual que se iba a contratar.

El Prof. Cheppi aclara que, considerando que se necesita una tarjeta internacional, Presidente y Secretario deben concurrir al Banco para tramitarla. Seguramente se hará en la próxima semana.

El Prof. Cheppi informa que, tal como se había acordado, mantuvo conversaciones con el Ec. Alonso por los diplomas que estaban para la firma. Confirmó que se iba a cumplir pero que no eran la cantidad reclamada.

El Sr. Gabito pedirá un informe al Consejo Técnico y lo compartirá.

ARBITROS

El Sr. Scirgalea refiere a la necesidad de cubrir el trabajo del Sr. Hugo González que, por problemas de salud, no puede concurrir.



1946 - 14 de julio - 2021 - 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Dice que la Confederación del Litoral propone que lo sustituya el Sr. José Luis Sierra.

Se resuelve otorgar una licencia de 180 días al Sr. Hugo González y nombrar como sustituto al Sr. Sierra. Se establece que esta resolución no implica precedente de ningún tipo. Unanimidad.

FIDEICOMISO

El Sr. Coronel plantea la necesidad de reunirse la Comisión Técnica para determinar la aprobación o no de carpetas presentadas, de lo que se está con bastante demora.

Dice que habló con sus compañeros y están de acuerdo.

Se encomienda al Sr. Coronel que coordine reunión en los próximos días.

VARIOS

U2030

El Sr. Scingalea informa que hizo una visita al predio donde se está trabajando para el acondicionamiento de las instalaciones para el funcionamiento del Centro U2030. Dice que, luego de algún período donde estuvo parado, se está trabajando activamente en el proyecto.

FEMENINO

La Sra. Fernández da cuenta que ingresó tarde por estar conectada con el fútbol femenino de AUF.

Dice que estuvo reunida con ONFI. Se estuvo buscando realizar un relevamiento tratando de no perder jugadoras que salen de ONFI para OFI.

Se estuvo trabajando con Desarrollo la posibilidad de diagramar torneos locales para que las chiquilinas, cuando vienen los torneos integración, tengan más partidos jugados y no dar tanta ventaja en ese sentido.

Se reunieron con Desarrollo y Fútbol Femenino de AUF para realizar un proyecto estratégico para presentar ante FIFA. La Organización estaría comprendido en el mismo.

RECURSOS

El Prof. Cheppi da cuenta que, junto al Sr. Román, estuvieron en AUF después del receso. Dialogaron con el Presidente, acompañados por el Dr. Sosa, respecto a ingresar en el Presupuesto de Gastos de AUF. La respuesta es que aún no porque no está aprobado el Reglamento General.

Se incorporó la Cra. Lanfranco quien consultó si OFI está en condiciones de ser auditado para poder recibir fondos de FIFA. Por supuesto que se contestó afirmativamente. La idea es que los gastos de los torneos sean auditables. Es por eso que hay que trabajar sobre todo en los rubros principales: arbitrajes, traslado y seguridad. En ese sentido propone que se trabaje en el contacto con las gremiales arbitrales. Pide realizar evaluación a fin de mes.

La Sra. Fernández opina que, para hacer proyectos concretos, habría que tener conocimiento de quienes están dispuestos a jugar y en qué torneos.

Siendo la hora 20:50 se levanta la sesión.

Próxima sesión: miércoles 19 de mayo de 2021 hora 19 vía Zoom.